



## Modernisierung des Schützenhauses

### Ministerin übergibt Fördermittelbescheid

Der Nöschenröder Schützengesellschaft 1651/1990 e. V. in Wernigerode kann mit finanzieller Unterstützung von Stadt, Landkreis und Land sein Schützenhaus sanieren. Am heutigen Tag übergab Sportministerin Dr. Tamara Zieschang einen Fördermittelbescheid in Höhe von rund 27.300 Euro. Damit übernimmt das Land etwa die Hälfte der Gesamtkosten.

Sportministerin Dr. Tamara Zieschang: „Unsere Sportvereine in Sachsen-Anhalt stärken den gesellschaftlichen Zusammenhalt und bringen Menschen mit einem gemeinsamen Hobby zusammen. Die Nöschenröder Schützengesellschaft hält darüber hinaus Harzer Tradition und Brauchtum lebendig. Es ist schön, dass wir für die Modernisierung des Schützenhauses als Land finanzielle Schützenhilfe leisten können.“

Nach Abschluss der Bauarbeiten ist der Schießstand im Schützenhaus künftig ganzjährig nutzbar, weil eine Heizungsanlage eingebaut wird. Zudem wird der Fußboden erneuert.

#### Hintergrund:

Der Nöschenröder Schützengesellschaft 1651/1990 e. V. widmet sich dem Sportschießen und widmet sich dem Schießsport bis auf Landesebene. Ihr Hauptziel ist es, die Traditionen des Harzkreises und deren Brauchtum rund um das Schützenwesen aufrecht zu erhalten. Der Verein hat mehr als 60 Mitglieder.

Impressum:  
Ministerium für Inneres und Sport des Landes Sachsen-Anhalt  
Verantwortlich:  
Franziska Höhnl  
Pressesprecherin

Halberstädter Straße 2 / am "Platz des 17. Juni"  
39112 Magdeburg

Telefon: 0391 567-5504/-5514/-5516/-5517/-5542

Fax: 0391 567-5520

E-Mail: [Pressestelle@mi.sachsen-anhalt.de](mailto:Pressestelle@mi.sachsen-anhalt.de)